

Christine O. “Cooky” Menias

La Dra. Christine O. Menias es profesora de Radiología en la sección de Radiología Abdominal de la Facultad de Medicina y Ciencias de Mayo Clinic, Arizona, EE. UU. Se unió a Mayo Clinic en 2013, es consultora en el Departamento de Radiología y ex responsable de la División de Imagen Abdominal de Mayo Clinic-Arizona. Antes de esto, fue profesora de Radiología en la Universidad de Washington y directora de CT corporal y Radiología de emergencia, además de ser directora asistente del programa de residencia de radiología en la Universidad de Washington.

Nacida en El Cairo, Egipto, recibió su título de médico de la Facultad de Medicina de la Universidad George Washington en Washington, D.C. Completó su residencia y su beca de investigación en imagen abdominal en el Instituto Mallinckrodt de Radiología de la Universidad de Washington en St. Louis, Missouri.

“Cooky”, quien estuvo en la facultad de la Universidad de Washington durante 15 años antes de llegar a Mayo Clinic, es una líder reconocida en el campo de las imagen abdominal, con inters especiales en la radiología oncológica, de trasplantes, ginecológica y de emergencia.

Cooky es reconocida a nivel nacional por sus servicios y contribuciones al campo de la radiología abdominal y la imagen oncológica, y es miembro activo de muchas sociedades prestigiosas de radiología, incluidas la Sociedad Radiológica de América del Norte (RSNA), la Sociedad Estadounidense de Rayos Roentgen (ARRS), la Sociedad de Radiología de Emergencia (ASER). Recibió el Premio al Educador de Honor de la Sociedad de Radiología de América del Norte durante cinco años y fue seleccionada como Profesor Visitante Igor Laufer de la Sociedad de Radiología Abdominal 2016-2017. Se la considera una experta en el campo de la imagen abdominal y oncológica. Ha sido invitada durante muchos años como docente a muchos congresos de radiología de prestigio nacionales e internacionales. La Dra. Menias fue nombrada recientemente para el prestigioso cargo de editora de RadioGraphics y, como tal, es la primera mujer en este cargo desde enero de 2021. Otros premios recibidos recientemente han sido su selección como Alumni Achievement Honoree 2020 de la Facultad de Medicina de la Universidad de Washington, el premio 2020-2021 de la Asociación de residentes y fellows de Mayo Clinic de Arizona como educadora del año para investigadores.

La Dr. Menias es Diplomada en Radiología de la Junta Nacional de Examinadores Médicos (National Board of Medical Examiners) y fue examinador de la Junta Estadounidense de Radiología de 2003 a 2021. Ha publicado 7 libros, varios capítulos de libros y más de 310 manuscritos revisados por pares. Se enorgullece de ser educadora y ha recibido

numerosos premios docentes de residentes y becarios en sus últimos años en la Universidad de Washington, incluidos múltiples honores de "Profesor del año", y fue galardonada como "Educadora del año" por el Departamento de Radiología de Mayo Clinic, además de "Profesor del Año" en tres años consecutivos de los que ha estado en Mayo Clinic. La Dra. Menias también recibió el Premio al Educador del Año de la Sociedad Estadounidense de Rayos Roentgen (ARRS) en 2019 y recibió el honor de Médico Distinguido del Año 2018 de Mayo Clinic Arizona, un honor que rara vez se otorga a un radiólogo y el premio del que más orgulloso se siente. En 2020, recibió el premio Alumni Achievement Award de la Universidad de Washington y, más recientemente, la Sociedad Radiológica de América del Norte (RSNA) la nombró ganadora del premio Educador Honorífico Vitalicio en 2022.